
Neuss, den 19.04.25

Versammlungsprotokoll vom 19.04.25

Anwesend: Jannik Müller, Hermann – Josef Becker, Jörg Saffenreuter, Thomas Becker,
Willi Müller, Heinz Heischkamp, Jörg Michels, Tony Potter, Volker Maasch,
Jochen Schmidt, Dominik Schiefer, Theo Schneider, Daniel Gerdiken,
Michael Overmann, Andre Müller.

- Das tragen der Zugnadel würden durch unseren Spieß kontrolliert. Michael Overmann und Volker 
Maasch wurden mit jeweils 5 € in die Saufkasse bestraft.
- Es wurde für heute eine kurze Versammlung ausgemacht beginnend 18 Uhr.

Top  1.: Begrüßung

Top  2.: Fackelbau

Es muss noch Material besorgt werden.
Folie für unser Transparent wird durch Thomas Becker beschafft.
Doppelseitiges Klebeband und Weiße Farbe können wir von Burghard Reiss 
bekommen.
Pinsel in verschiedene Größen bekommen wir von Willi Müller.
Aceton wird unser Jannik Müller nachschauen.
Andre Müller wird vor dem Fackelbau das Gestell abholen, und dann quasi im 
gleichen Atemzug einen Kasten Krombacher und einen Kasten Antialkoholische 
Getränke besorgen.

Top  3.: Schützenfest 2025

Die Liste für das Essen hat unser Adju in die Runde gegeben, damit jeder sich 
eintragen wer für welche Tage Essen haben möchte. Die Preise für dieses Jahr 
Schützenfest Essen konnte unser Vorstand noch nicht mitteilen, da Partyservice
Pütz sich in den Betriebsferien befindet. Werden aber sobald wie möglich per
Whatsaap mitgeteilt.

Top  4.: Riemen für unsere Gewehre

Die Gewehre sind soweit alle fertig gemacht. Abgeschliffenen und neu gestrichen.
Die Riemen für unseren Gewehren wurden noch nicht geliefert. Wir hoffen aber
das Stephan Parsch diese noch vor Schützenfest fertig bekommt.

Top  5.: Der Schützenstein in Gnadental

Das Komitee möchte gerne eine Aktion starten die da heißt „Schützenstein“

Da es immer wieder eine Herausforderung ist ein Schützenfest finanziell zu 
stemmen, weil auch im diesen Jahr einige Positionen teurerer geworden sind, 
überlegt sich das Komitee immer wieder neue Wege dies zu finanzieren. Diese 
Schützensteine werden dann am Schützenbaum an der Sparkasse platziert.
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Nun hat unsere Adju die Frage in die Runde gestellt ob es bei uns Interessierte gibt.
Das Ergebnis war das 6 – 8 Schützen interessiert sind.

Top  6.: Termine für April und Mai

 Termine für April

26.04.25 20.00 Uhr Großes Grenadierfest im Reuterhof
9 Kameraden wollen die Krönungen besuchen

 
Termine für Mai/Juni

02.05.25 16.00 Uhr Fackelbau bei N&F
03.05.25 10.00 Uhr Fackelbau bei N&F
16.05.25 20.00 Uhr Versammlung Pilsstübchen
24.05.25 13.00 Uhr Planwagenfahrt Start/Ziel Pilsstübchen
29.05.25 09.00 Uhr Aufbau Biwak
29.05.25 17.30 Uhr Korpskrönung mit Totenehrung
30.05.25 18.00 Uhr Kirmeseröffnungsparty
31.05.25 – 02.06.25 Schützenfest in Gnadental
03.06.25 14.00 Uhr Korpsschiessen mit Kirmesausklang
04.06.25 13.00 Uhr Abbau Biwak
04.06.25 17.00 Uhr Das Pilsstübchen läd zum Kirmesausklang ein

Top  7.: Verschiedenes

Tony Potter

Tony fragt nach wann wir den BHV die Stärkemeldung abgeben müssen.
Der BHV hat die Stärkemeldung noch nicht rausgegeben.

Dann fragte Tony ob sich der Regimentsbeitrag erhöht hat.
Dies wurde verneint.

Die Spenden für den Cocktailwagen wird auch von unseren Kassierer eingesammelt.

Volker Maasch

Fahnenschrank

Volker hat die Zeichnung für unseren Fahnenschrank einen Herrn namens Erwin
überreicht in der Hoffnung das dieser Herr es schafft unseren Fahnenschrank zu
bauen. Ob dieser dann auch für 600 € zu bekommen ist, konnte noch nicht geklärt
werden da Volker die Zeichnung am Ostersamstag erst überreicht hat. Die 600 € 
liegen immer noch beim Volker griffbereit.

Jochen Schmidt

Jochen hat vom 24.05.25 – 30.05.25 Bereitschaft. Deswegen wird Jochen 
wahrscheinlich eher nicht bei der Planwagenfahrt und bei der Korpskrönung dabei 
sein.
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Nächste Versammlung am 16.05.25 wird Jochen Urlaubsbedingt nicht teilnehmen
können.
Getränke und Anlage wird sich Jochen drum Kümmern. Info´s dazu werden wir
spätestens nach seinen Urlaub bekommen.

Thomas Becker

Thomas hat es sich nicht nehmen lassen und schon mal einen Cocktail vom
Cocktailwagen probiert.

Das neue Prospekt wird Thomas in der Whatsapp Gruppe schicken, damit alle 
ihr erstes Getränk eintragen können. Damit wir für einen schnelleren und sauberen 
Verlauf sorgen können.

Versammlungsende ca.19.00 Uhr
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